



梅田中学校だより
令和5年1月11日
校長 柴田佳世子

梅の香り



今年もよろしくお願ひいたします

2023年の学校生活が始まりました。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。今年の冬休みは、17日間と例年より長いものでしたが、元気に登校する皆さんの姿を見て、とても嬉しく思いました。昨年末は、心配な事件がおき、保護者の皆様には急なお願ひにも関わらず、ご対応いただきありがとうございました。今年も、生徒にとって安心安全な学校生活になるよう取り組んでまいりますので、ご協力の程どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度も後3ヶ月となります。まとめの時期となるこれからの3ヶ月の過ごし方は、とても大切です。しっかりと力をつけ、ひと回り成長して4月を迎えてほしいと思います。そのためにも、何事にも誠実に取り組む梅中生として皆で協力して、生活していきましょう。

1月の放送集会より

12月の放送集会では「一生懸命な姿の美しさ」と共に「それを大切にできる人、認め、応援できる人の素晴らしさ」について話をしました。

この冬休みも、テレビや新聞で、学生スポーツの一生懸命で素敵な姿が報道されていて、感動した人も多かったと思います。大学生の箱根駅伝、高校サッカー、ラグビーの高校生大会や大学選手権、春高バレー。どれも熱戦が繰り広げられ、見応えがありました。優勝したチームもそうでなかったチームも、チームごとに様々なドラマがあったことと思います。どのチームも全員が頑張っているからこそ、価値があるし、観ている人は、その一生懸命に感動するのだと思います。

表舞台でプレーできるのは、ほんの一握りの選手達です。出場している選手よりずっと多くの控え選手達が、裏方として支えています。出場選手も、控えの選手も、一緒に頑張る苦しい練習を乗り越えてきた仲間。同じ目標に向かって努力をしてきた仲間だからこそ、お互いの気持ちがわかり、チーム一丸となつての喜びがあり、悔しさもあるのだと思います。一生懸命なプレーも素晴らしいですが、ハーフタイムやセット間、給水ポイントでの様子を見てみると、仲間との絆の深さを感じました。そして「支え合う」「感謝」という言葉の意味の深さを感じ、私も胸が熱くなりました。

良い結果を生み出す、良いタイムを出すためには、一人ではなく、仲間の存在が大きいのです。へこたれそうなとき、一緒にがんばろう！と励ましてくれる。そして、友達も頑張っているんだから、私も！と支えてもらい、時には、支える。「切磋琢磨」しながら、お互いを支え合い、高め合っていくのは、スポーツだけでなく、学校生活も同じだと思います。一人ひとりの努力と共に、その努力がより大きな成果として表れるには、周りの力、一緒に頑張る人の存在がとても大きいのです。

これからの3ヶ月。1、2年生のみなさんは、学年まとめの時期となります。良いまとめをするとともに、新年度に向けて、良い先輩になる準備を進めてください。クラス、学年の仲間と良い雰囲気を作り出し、団体戦の気持ちで学校生活を送り、力をつけてください。

3年生は、受験が近づいてきましたね。冬休みも目標に向けて努力してきたことと思います。お疲れ様でした。もう一息頑張ってください。試験当日、3年間で培ってきた力が発揮できることを祈っています。そのためにも毎日を丁寧に過ごしてください。日々の学校生活の延長線上に受験はあります。お互いに支え合って、受験に挑みましょう。まずは、健康第一です。応援しています。

梅田中学校のみなさん。2023年も、一生懸命にやる気持ち、一生懸命な人を応援する気持ちを大切に、お互いに高め合いながら、学校生活を送りましょう。先生達は、今年も皆さんのことを全力で応援していきます。



=みんなのために・・・ありがとう！=

12月28日(水)野球部・サッカー部・ソフトボール部の皆さんが、塩化カルシウム(グラウンドが凍るのを防ぐなどの効果があります)をまく作業をしてくださいました。寒い中でしたが、2022年最後の活動となる日にグラウンド整備をしてくれたみなさんに感謝します。

部活動の練習以外でも、こうやって手を抜かずに活動できる姿は素晴らしいですね。日々の清掃活動も同じで、美化活動を真面目に行う生徒が大勢いることも、梅田中学校の誇りです。みんなのために、ありがとうございました。

=感染症拡大予防=

今シーズンは、コロナ感染症とインフルエンザとの同時流行が懸念されています。長引くコロナ禍に心配はつきませんが、感染症対策にしっかりと取り組むことで、充実した学校生活を送ることができます。学校でも昨年に引き続き、マスク着用、手洗い、換気、三密回避など呼びかけ、対策をとっていきますので、生徒の皆さんも自分の健康状態に意識を向けて、感染症対策に取り組んでいきましょう。

昨日配付した保健だよりにも書かれていますが、冬のこの時期は特に換気を意識しましょう。寒いと思いますが、授業中及び休み時間の換気をお互いに声を掛け合ってください。各教室にCO₂モニターを設置しています。CO₂濃度が可視化できますので、活用してください。

保護者の皆様におかれましては、日頃から感染症対策にご協力いただき、ありがとうございます。今後も健康管理と共に免疫力を高めるために、睡眠時間の確保や栄養バランスの取れた食事など、サポートをよろしくお願いいたします。

=学校連絡・情報共有サービスCOCOO(コクー)=

学校連絡・情報共有サービスCOCOO(コクー)の保護者登録について、ご協力ありがとうございました。登録がお済みの方は、コクーによる欠席連絡が可能です。

当面の間、コクーの使用は、欠席連絡及び学校からの連絡のみとさせていただきます。また、学校からの連絡については、現在使用している連絡メール配信システム「連絡メール2」と併用してまいります。

登録がお済みでない方は、早めに登録をお願いいたします。何かご不明点などございましたら、学校へご連絡ください。

◇生徒活動の記録◇

【吹奏楽部】湘南吹奏楽の集い 「メリー・ポピンズリターンズ」
「ミックスナッツ」

県アンサンブルコンテスト中学校の部 銅賞



【野球部】 サザンベースボールカップ 敢闘賞

1回戦 VS 伊勢原中 1-6

敗者戦 1回戦 VS 西中原中 7-6 2回戦 VS 衣笠中 7-0

3回戦 VS 萩園中 10-0 4回戦 VS 相模中 7-0

【サッカー部】湘南ブロック中学校サッカー大会

VS 村岡中 0-1

【ソフトボール部】川崎オープンソフトボール大会 全6試合 5勝1敗

【陸上競技部】高南駅伝 男子チーム・女子チーム 出場

1月の主な予定



10日(火)	全校朝会(放送)
13日(金)	教職員授業研究会<1年生授業>(2, 3年生 13:05 下校)
18日(水)	1年総合的な学習現地調査・2年生働く人に聞く会
20日(金)	新入生保護者説明会(14時40分~)
24日(火)	P.T.A実行委員会
31日(火)	新入生中学校説明会



《今後の予定》 ☆再度のお知らせになります。ご確認ください☆

・令和4年度 卒業証書授与式 3月8日(水)

・令和5年度中学校の始業式及び入学式 4月6日(木)

令和4年度までの新学期スタートは4月5日でしたが、令和5年度より4月6日に変更となります。

